

im Magazin des Kölner Stadtanzeigers Nr. 04 wurde ein Seniorenheim aus Nieder-Olm (bei Mainz) vorgestellt, in dem die Betreuung von (Klein-)Kindern der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angeboten wird, um den Beschäftigten auf diese Weise die Verbindung von Familie und Beruf zu erleichtern und um nicht auf die Fachkompetenz verzichten zu müssen.

Die CDU-Kreistagsfraktion beantragt, die Kreisverwaltung möge prüfen, ob und ggfs. welche Einrichtungen im Rhein-Sieg-Kreis bereit wären, eine vergleichbare Kinderbetreuung einzurichten.